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    IRUN  
    

El PNV pide apoyo foral para el

  

 Camino de la Bahía

  
  
  05.12.13 - 00:13 -  I. MORONDO |  IRUN.     

    El portavoz de EAJ-PNV en las Juntas Generales, Markel Olano, se acercó ayer hasta Irun
para dar cuenta, junto con el portavoz del partido en el Ayuntamiento de Irun, Xabier Iridoy, de
las propuestas jeltzales relacionadas con la ciudad presentadas para que se incorporen al
presupuesto de la Diputación Foral de Gipuzkoa.   Según señaló Olano, su grupo ha
presentado una enmienda para añadir un millón de euros que amplíe el número de plazas
concertadas en residencias. «Esta comarca es un punto caliente por su lista de espera».
Recordó que el anterior equipo foral «puso en marcha los proyectos de residencias en
Betharram y Arbes» y criticó que aunque la primera ya está operativa, «el actual equipo de
Gobier no ha desarrollado la segunda». Cree que esta enmienda «reducirá la lista de espera,
especialmente de mayores dependientes y de perfil psicogeriátrico». En una segunda
enmienda se han solicitado 250.000 euros «para el Camino de la Bahía, que unirá por vías
ciclables y peatonales Hendaya, Irun y Hondarribia».
 
Iridoy recordó los 3,2 millones que el Gobierno Vasco ha anunciado que invertirá en la ciudad y
añadió que en el ámbito local su grupo está trabajando en propuestas para el presupuesto
municipal que mejoren «la calidad de vida de los irundarras, en la línea de completar nuestro
proyecto de ciudad. EAJ-PNV está dejando clara su apuesta por Irun desde las distintas
instituciones», concluyó.
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